

## Zu früh gefreut

Blickt man durch ein mit Wasser gefülltes Glas, erscheint alles dahinter spiegelverkehrt.

Das liegt daran, dass das Glas rund ist und die Brechung von Licht in Wasser anders ist als in der Luft. Das Glas wirkt also wie eine Zylinderlinse.

Die Uhrzeit, die Linus in der Digitalanzeige des Weckers sah, war also das Spiegelbild der eigentlichen Uhrzeit.

Spiegelt man die Uhrzeit zurück, erkennt man, dass es nicht erst 02:20 Uhr, sondern schon 05:50 Uhr war, als Linus auf seinen Wecker schaute.

